

Beschluss:

Der Stadtrat beschließt mehrheitlich bei 4 Gegenstimmen und einer Stimmenthaltung, den bestehenden Stadtratsbeschluss vom 12.12.2003 über die Neugestaltung des städtischen Grundstücks in der Gemarkung Güls, Flur 1, Flurstück 1375/27 (sog. ehemaliger Bolzplatz) im nördlichen Ortseingangsbereich aufzuheben und beauftragt die Verwaltung Nutzungskonzepte bzgl. einer Parkplatzfläche bzw. zur Erweiterung der umliegenden Hausgärten mit den Pachtinteressenten abzustimmen sowie die Verpachtung der entsprechenden Teilflächen des Grundstücks vorzubereiten.